

Édition #01 Limitée

MARS - AVRIL 2023 

GASTRONOMIE

PIERRE HERMÉ
LE MAGICIEN
DU MACARON

DIOR, VUITTON,
SAINT LAURENT...

QUAND LA MODE
S'EXPOSE

BEAUTÉ

JOHN NOLLET
CONFIDENCES DU
COIFFEUR STAR

VOYAGE

BURJ AL ARAB
DANS LES
COULISSES
DU PLUS BEL
HÔTEL DU
MONDE

RENCONTRE

LA COVER-GIRL

Adriana
KAREMBEU

SE CONFIE EN
TOUTE INTIMITÉ

« À 50 ANS,
JE ME SENS
MIEUX QUE
JAMAIS. »

L 18670 - 2 - F: 7,70 € - RD



FONTAINEBLEAU (77)

L'Aigle Noir

- Voyage historique -
Journey into history

Situé à Fontainebleau, à peine une heure au sud de Paris, l'Aigle Noir vous fera de son côté pénétrer au cœur de l'Histoire de France. Construit en 1500, puis hôtel particulier, il accueille voyageurs et célébrités depuis plus de 250 ans. Sa récente rénovation a par ailleurs créé une véritable fusion entre son style néoclassique hérité de l'ère napoléonienne et une décoration résolument moderne et distinguée, typique des établissements de la gamme M Gallery. Ce mélange est symbolisé par les escaliers et leurs vitraux colorés pour mener aux étages. Bâtiment imposant l'Aigle Noir compte pas moins de 56 chambres, et des suites de 30 à 70 m² avec pour certaines des appellations qui rappelleront les grands noms de l'époque impériale, « Rosa Bonheur » ou encore « Joséphine ». Pour la décoration et le confort, le savoir-faire des artisans français est à l'honneur avec des chambres richement décorées et des salles de bain ou le marbre et le bronze dominant. Quant aux murs et plafonds peints du lobby, ils apportent également une touche baroque et décalée qui fait de ce lieu un endroit unique, hors du temps, ou d'un autre temps, on en se sait plus vraiment. Mais l'on s'y sent bien, c'est tout ce qui importe finalement. Les chambres sont proposées à partir de 230 €.

Located in Fontainebleau, one hour away from Paris going south, l'Aigle Noir (Black Eagle) will make you step right into French history. Built in 1500, it became a master house, and has welcomed travelers and celebrities for 250 years. Its recent reconditioning has created a complete fusion between its Neo-classical style, inherited from the Napoleon era and modern furniture and ornamentation, the M Gallery touch. That blend is symbolized by the stairs, lighted by colored stained glass windows. Big building, the Aigle Noir has 56 rooms, and 30 to 70 m² suites with some named after the great personalities of the imperial era, « Rosa Bonheur » or « Joséphine ». Decoration and comfort have been left to the talent of French craftsmen and the rooms display a rich furnishing and high level bedding, not to mention marble and bronze in all bathrooms. The painted walls (and ceiling in the lobby) give a baroque feeling, like visiting the Renaissance section of a museum. Out of time of from another time, we don't really know anymore. But its feel great and warm to be there and it's all that matters after all. Rooms are available starting at 230 €.

✉ www.aiglenoirhotel.com



COGNAC (16)

Chais Monnet

- Chaleur du terroir -
Warmth of terroir

Comme son nom et sa location l'indiquent, l'Hôtel Chais Monnet est bien ancré dans le terroir français et la région de l'un des plus prestigieux spiritueux de la planète : le cognac. Imaginé dans un lieu qui a été classé au patrimoine industriel français, cet hôtel de 92 chambres et suites et 12 appartement disposant par ailleurs d'un superbe spa vous invite à vivre une expérience unique en plein vignoble charentais. Détente dans la piscine ou sur la table de massage, voyage des sens au restaurant étoilé Les Foudres ou petit-déjeuner dans l'autre restaurant, La Distillerie, Chais Monnet répondra à toutes vos attentes. Au Foudres, qui vous accueille dans la « Cathédrale » du Chais et son plafond de 9 m de haut, le Chef Paolo Boscaro met exceptionnellement en valeur les produits de la région. Une fois le repas terminé, le restaurant ou la brasserie le Jazz Bar 1838 proposent de vous faire découvrir les plus grands cognacs dans une ambiance cosy et raffinée. Pour les séjours d'exception, l'hôtel propose une superbe suite de 170 m², la « Jean Gabriel Monnet » avec sa propre cuisine, si vous souhaitez ramener votre propre chef ou vous charger du dîner, sa salle à manger et son salon de réception, pour les soirées mondaines. Cette suite offre également un accès direct à une cabine de soins bien-être privative. Comptez 295 € pour une chambre Deluxe pour deux personnes et 365 € avec le petit-déjeuner. □

As his name and location confirm, Hôtel Chais Monnet is well planted in French historical terroir and the area of one of the most prestigious spirits of the world : Cognac. Created in a preserved building, ranked in French historical industrial patrimony, the hotel counts 92 rooms and suites and 12 apartments and a beautiful spa for a special experience into Charente's vineyards. Relaxation in the pool or on the massage table, journey for the senses in Foudres Michelin-starred restaurant or breakfast in the « Distillerie », the other restaurant, Hôtel Chais Monnet will meet all of your expectations. The « Foudres » welcomes you with his 9 meter high ceiling, inside the cellars and its Chef, Paolo Boscaro enhances local products in his plates, but will also make you travel and to keep on floating, you can have a drink in Jazz Bar 1838 in a cosy atmosphere and select one of the finest cognacs of the world. For exceptional visits, the hotel has a beautiful 170 m² suite, called « Jean Gabriel Monnet », with its own kitchen (if you wish to bring your own chef of cook), its dining room and a reception hall for special events. The suite also has a direct access to a private wellness cabin. Fees are 295 € for a Deluxe Room for two and 365 € with breakfast. □

✉ www.chaismonnethotel.com